



Cordées de la réussite en Sciences : des collégiens du CLG Clemenceau au Lycée Genevoix

publié le 04/02/2022

Dans le cadre des Cordées de la réussite et du Parcours Avenir, les élèves de 3A du collège George Clemenceau de Cerizay, accompagnés par Mme Crespin et M. Gallas, se sont rendus au lycée Maurice Genevoix de Bressuire mercredi 20 janvier afin de présenter à l'oral, devant des élèves de terminale Spécialité SVT (Sciences de la Vie et de la Terre) de Mme Devauchelle, les connaissances acquises sur le système nerveux au cours du cycle 4.

Les collégiens de Cerizay ont aussi réalisé, par la suite, des travaux pratiques avec les lycéens sur les conséquences d'un AVC sur la motricité volontaire et la plasticité cérébrale avec l'utilisation des outils numériques et l'étude d'IRM.

De même, un travail complémentaire a été mené afin de préparer les collégiens à leur stage d'observation en entreprise mais aussi dans la réalisation de leur rapport.

En plus de ces apports disciplinaires, cette sortie au lycée Genevoix a été l'occasion de découvrir le campus du lycée mais également le rythme d'une journée de lycéen.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.